

PIDEN AYUDA A LA CONAGUA

Plaga de moscos azota a Echegaray

Colonos se quejan que al atardecer no pueden abrir sus ventanas y puertas

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

NAUCALPAN, Méx.— Nubes de moscos y olores pestilentes que emanan del río Hondo y del vaso de Cristo afectan a vecinos de Echegaray, Pastores, La Florida y 10 de Abril, quienes desde hace dos meses pidieron la intervención de la Conagua y del ayuntamiento.

“Como nunca” los moscos proliferaron en la zona. Apenas atardece y “no podemos abrir ventanas y puertas, quizá por el estancamiento de aguas en el vaso de Cristo”, cuya operación debe revisar la Conagua, dijo Roberto Romo Santillán, vecino de Echegaray.

El vaso de Cristo es una **cuenca** triangular de casi 16 hectáreas que sirve como regulador de aguas negras provenientes de los ríos Hondo y Chico de los Remedios, al que además llegan aguas negras del DF.



ARCHIVO EL GRÁFICO

Ronchas, infecciones en ojos, piel y vías respiratorias son males frecuentes en los vecinos afectados por nubes de moscos causadas por aguas sucias del Vaso de Cristo

